



MONTMORILLON

Jeudi 10 juin 2021

Combattre toutes les discriminations



Les élèves sont montés sur scène pour provoquer une réflexion de manière ludique.

© Photo NR

Le lycée Jean-Marie-Bouloux a accueilli lundi 7 juin la compagnie Le Trimaran, venue du Tarn pour mener une action de prévention de la violence autour des discriminations racistes, antisémites et homophobes. Cette intervention originale s'appuie essentiellement sur le théâtre interactif, en amenant les élèves à participer directement à des saynètes ayant pour but de faire réagir leurs camarades, restés dans la salle. « Ce projet dénommé Graines de supporters a été à l'origine initié par l'Union nationale des footballeurs professionnels (UNFP), précise Christophe Cousteix, l'un des deux intervenants, mais devant son succès, il a été ouvert à un public plus large ». Le ministère des Sports, la Région Nouvelle-Aquitaine et la DILCRAH (1) se sont associés à cette campagne de sensibilisation.

La compagnie est donc amenée à intervenir dans les établissements scolaires, les universités et les centres de formation. À partir de l'automne prochain, elle doit même se produire dans les Dom-Tom.

(1) Délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT.